
 

 

 

 

 

 

Indicação nº 2504, de 2019 
 

Indica ao Sr. Governador que determine aos órgãos competentes 
que estudem diversas intervenções na Rodovia Amador Bueno da 
Veiga (SP-62) do km 137 (Jardim Gurilândia ¿ Taubaté/Flor do Vale 
- Tremembé) ao km 144 (Jardim Araretama/Cidade Jardim - 
Pindamonhangaba). 

 

 

Autoria: Deputado Marcos Damasio 
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INDICAÇÃO Nº 2504, DE 2019 

 

INDICO, nos termos do artigo 159 do Regimento Interno, 
ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado que determine aos órgãos 
competentes que estudem diversas intervenções na Rodovia Amador Bueno da 
Veiga (SP-62) do km 137 (Jardim Gurilândia – Taubaté/Flor do Vale – 
Tremembé) ao km 144 (Jardim Araretama/Cidade Jardim – 
Pindamonhangaba). 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A rodovia, que liga as cidades de Taubaté a 
Pindamonhangaba, necessita de diversas intervenções, principalmente no 
trecho sob responsabilidade do Departamento de Estradas de Rodagem 
(DER), entre os quilômetros 137 e 144. 

Usuários alertam para o péssimo estado de conservação 
da via, que está com asfalto deteriorado, sinalização – horizontal e vertical – 
precária, sujeira e mato cobrindo o acostamento, além de iluminação sem 
manutenção e falta de iluminação pública na maior parte da via. Problemas que 
colocam em risco a vida de motoristas, pedestres e ciclistas que utilizam a 
estrada. 

A Ouvidoria do DER informa que estão sendo 
programados os serviços necessários de conservação, mas não há prazos e 
nada foi feito até o momento. Mas, para além da conservação, é necessário 
que seja feito um estudo mais profundo para melhorias da SP-62. 

A rodovia em questão necessita de recapeamento e nova 
sinalização, incluindo a ponte sobre o Rio Una; construção de galerias pluviais 
no trecho; alargamento da via e construção de trevo de retorno no km 138 para 
atender aos veículos que saem do CPP Edgard Magalhães Noronha, Fundação 
CASA e CDP Felix Nobre de Campos; e iluminação total da rodovia. 

São intervenções importantes, por isso, solicito atenção 
especial do Governo do Estado para estudo e elaboração de projeto para 
atender a estas necessidades, que trarão impacto positivo na segurança dos 
usuários e no fluxo de veículos. 

 

Sala das Sessões, em 08/08/2019. 

 

a) Marcos Damasio 


